

AGO 17, 2025 | CONFIDENCIAL NOTICIAS | ECONOMÍA

Red de Veedurías exige seriedad al expresidente de Hocol y pide a los colombianos rodear a **Ecopetrol**



Confidencial Noticias

Ago 17, 2025 | Confidencial Noticias | Economía

Inicio · Economía · Red de Veedurías exige seriedad al expresidente de Hocol y pide a los colombianos rodear a **Ecopetrol**

La Red de Veedurías de Colombia, encabezada por su presidente Pablo Bustos, hizo un llamado urgente para que se proteja el nombre de la empresa **Ecopetrol**, luego de conocerse los señalamientos del expresidente de **Hocol**, Luis Enrique Rojas Cuéllar.

En su pronunciamiento, la Red de Veedurías expresó su preocupación por el tono y contenido del comunicado de Rojas Cuéllar, al considerar que, pese a la gravedad de las afirmaciones, las mismas carecen de respaldo documental y fueron dadas a conocer de forma tardía. “Las denuncias deben presentarse con oportunidad y sustento probatorio. No basta con comunicados tardíos y sin respaldo de pruebas”, afirmó Pablo Bustos, quien subrayó la importancia de que toda declaración sobre presunta corrupción o irregularidades administrativas se canalice por las vías institucionales pertinentes y con la debida documentación.



La Red de Veedurías cuestionó particularmente el hecho de que Rojas Cuéllar, quien se presenta como testigo directo de los hechos que relata, no haya acudido en su momento a instancias como la Fiscalía, la Procuraduría o la Contraloría para dejar constancia formal de sus denuncias. En su lugar, las revelaciones se hicieron públicas a través de un documento sin valor legal, lo que, según la Red de Veedurías, debilita la credibilidad del testimonio.

Para la Red de Veedurías resulta extraño que el señor Rojas Cuéllar decida informar sobre estos supuestos hechos, luego de su salida del cargo y de forma tardía.

Nota recomendada: Advierten sobre una supuesta estrategia mediática para afectar a Ecopetrol

El pronunciamiento también fue enfático recordar que los mecanismos de control institucional y ciudadano existen precisamente para tramitar este tipo de denuncias de manera adecuada y en los tiempos correctos.

En días pasados, Luis Enrique Rojas Cuéllar, expresidente de Hocol, filial clave de Ecopetrol, difundió un comunicado en el que habla de supuestas presiones internas, campañas de desprestigio en su contra y posibles riesgos para su seguridad. Según el, un alto directivo se encargó de difundir información que daría cuenta de malos resultados durante su gestión lo que habría derivado en la solicitud de renuncia por parte de la Junta Directiva de Ecopetrol.

Esto fue negado por Ecopetrol y su filial Hocol a través de un comunicado: «El Sr. Rojas efectivamente gestionó por su cuenta la visita de dos analistas de seguridad a su oficina en las instalaciones de Hocol para realizar verificaciones. Dicha visita no arrojó resultados ni evidencias de la presencia de dispositivos de vigilancia. Posteriormente, una vez el Sr. Rojas dejó su posición como presidente, Hocol llevó a cabo una evaluación adicional de seguridad, la cual tampoco encontró evidencia alguna de micrófonos, cámaras o interceptaciones».

Noticias sobre Hocol:

La filial Hocol GeoPark, compañía latinoamericana independiente líder en exploración, operación y consolidación de petróleo y gas, reportaron buenos resultados en la exploración conjunta de los bloques Llanos 86, Llanos 87, Llanos 104, Llanos 124 y Llanos 123 en la cuenca Llanos.

De acuerdo al reciente informe, «en el bloque Llanos 123 ubicado en el departamento del Meta, se han tenido descubrimientos desde agosto de 2023 asociados a los pozos Saltador-1, Toritos-1 y Bisbita, en cuyas estructuras se sigue avanzando».



Más contenido del autor

PORTADA



¿De quién hablaba María Fernanda Cabal cuando mencionó el término «travestis de la política»?

Ago 17, 2025 | Periodista Infiltrado | Lo + Confidencial, Portada

La senadora María Fernanda Cabal al anunciar los acuerdos en el Centro Democrático con miras a realizar la consulta interna para escoger un candidato único a la presidencia de la república, fue clara en decir que no están dispuestos a permitir que ningún...

Siga leyendo



Armando Benedetti destaca el concepto de la Procuraduría al trámite de la reforma pensional y lanza pullas a sus opositores

Ago 16, 2025 | Confidencial Noticias | Lo + Confidencial, Portada

El ministro del Interior, Armando Benedetti, destacó el pronunciamiento de la Procuraduría en favor del trámite surtido en la plenaria de Cámara de Representantes con el proyecto de reforma pensional devuelto por la Corte Constitucional. "Resulta claro..."

Siga leyendo



La senadora Aída Quilcué protagoniza un nuevo caso de «usted no sabe quién soy yo»

Ago 16, 2025 | Confidencial Noticias | Portada, Lo + Confidencial

La senadora Aída Quilcué protagonizó una fuerte discusión con uniformados del Ejército Nacional en un puesto de control sobre una carretera del departamento del Cauca. Cuando los militares le hicieron señales de pare para cumplir con la labor de control...

Siga leyendo



Alfredo Saade será pastor embajador de Colombia en Brasil

Ago 15, 2025 | Confidencial Noticias | Portada, Lo + Confidencial

La presidencia de la república publicó la hoja de vida del Alfredo Saade, designándole en el cargo de embajador de Colombia en Brasil. De esta manera, Saade dejará el cargo de jefe de gabinete del Gobierno Nacional y pasa ahora a la diplomacia del país...

Siga leyendo



Condenan a Diego Cadena pero lo dejan en libertad

Ago 15, 2025 | Confidencial Noticias | Lo + Confidencial, Judicial, Portada

El juez tercero de conocimiento de Bogotá dictó fallo condenatorio al abogado del expresidente, Álvaro Uribe Vélez, Diego Cadena, por el delito de soborno en actuación penal, al hallarlo culpable por el caso del exparamilitar Juan Guillermo Monsalve. ...

Siga leyendo

CN

X @ d t f

Whatsapp: (+57) 317 599 0862

Páute con nosotros: (+57) 313 7845820

info@confidencialcolombia.com

VISIÓN

Nuestra visión es contribuir activamente a la mejora de la calidad de la opinión pública, fomentando el pensamiento crítico y la información veraz en un entorno de comunicación responsable.

Aspiramos a formar una sociedad más consciente y reflexiva, donde el acceso a contenidos de calidad permita a cada individuo desarrollar una perspectiva informada y equilibrada sobre los temas que impactan su vida.

MISIÓN

Impactar positivamente en la sociedad con informaciones honestas, transparentes y de calidad. Noticias de trascendencia nacional e internacional con especial sensibilidad hacia el medio ambiente.

Un enfoque diferente y ecosostenible hacia todo lo que afecte al planeta, con una mirada positiva hacia la transformación tecnológica y digital.

Lo + Confidencial

Bogotá

Nación

Internacional

Deportes

Opinión

Economía

Tecnología

eConfidencial

